
草加市コンセント交換

こんばんは。e-kit 木村です。

本日草加市でコンセント交換工事を行いました。

お客様がクロスを張り替えるタイミングで

コンセントも交換したいとのことでした。

古いコンセントもかなり劣化していましたので

交換できて良かったです。

気になる方はご連絡ください。
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